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9
月
12
日
、
杉
並
区
議
会
第
３
回
定
例
会
の
一
般
質
問
で
佐
々
木
ち
な
つ
議
員
（
一
人
会
派
・
正

理
の
会
）
が
、「
区
内
学
校
で
使
用
さ
れ
る
社
会
科
教
科
書
の
内
容
に
つ
い
て
」
と
い
う
質
問
を
行

い
ま
し
た
。
そ
こ
で
行
わ
れ
た
の
は
、
質
問
で
は
な
く
、
ヘ
イ
ト
ス
ピ
ー
チ
そ
の
も
の
で
し
た
。
国

内
メ
デ
ィ
ア
（
朝
日
・
東
京
な
ど
）
が
報
道
し
た
ほ
か
、
韓
国
メ
デ
ィ
ア
（
M
B
S
・
J
T
B
C
）

で
も
報
道
さ
れ
て
し
ま
い
、『
ヘ
イ
ト
議
員
の
い
る
杉
並
』
と
し
て
有
名
に
な
り
つ
つ
あ
り
ま
す
。

「
歴
史
認
識
の
違
い
」で
は
な
い

◦
市
民
が
抗
議
と
記
者
会
見

24
日
、『
杉
並
の
教
育
を
考
え

る
み
ん
な
の
会
』
の
メ
ン
バ
ー
を

中
心
と
し
た
市
民
が
、
区
議
会
議

長
と
各
会
派
に
対
し
、「
佐
々
木

議
員
に
よ
る
発
言
取
り
消
し
と
謝

罪
」「
区
議
会
の
総
意
と
し
て
当

該
議
員
へ
の
発
言
取
り
消
し
と
謝

罪
を
求
め
る
こ
と
」「
区
議
会
は

佐
々
木
議
員
へ
辞
職
勧
告
の
決
議

を
行
う
こ
と
」
を
求
め
ま
し
た
。

午
後
に
は
記
者
会
見
を
行
い
ま

し
た
。
会
見
で
は
、
歴
史
担
当
の

教
員
か
ら
、「
歴
史
認
識
の
違
い

と
い
う
レ
ベ
ル
で
は
な
い
」。
朝

鮮
第
九
初
級
学
校
を
支
援
す
る
サ

「考える会」は、杉並区の住民たちが、
自分たち杉並区の住民たちのために
活動する市民グループです。

◉杉並の教育を考えるみんなの会－お知らせブログ　http://blog.sugimina.com/�
◉西荻窪の道路拡張を考える会　https://blog.goo.ne.jp/ndk

◉補助133号線を反対する会　http://www.route133.info/
◉けやき屋敷のみどりを心配する会　https://www.yashikirin.org参考サイト

杉並に「ヘイト議員」は
要りません！

12
日
の
発
言
に
つ
い
て
は
、
た

だ
ち
に
事
務
局
に
指
示
し
、
発
言

の
真
意
を
確
認
す
る
と
と
も
に
、

翌
13
日
発
言
取
り
消
し
の
留
保
を

宣
告
し
、
記
録
を
調
査
し
ま
し
た
。

19
日
、
私
（
議
長
）
と
副
議
長

で
、
当
人
に
対
し
、「
他
者
を
傷

つ
け
る
発
言
」「
品
位
を
そ
こ
な

う
発
言
」
が
あ
っ
た
こ
と
を
指
摘

し
、
厳
重
に
注
意
を
し
ま
し
た
。

20
日
、
当
人
か
ら
発
言
取
り
消

し
の
申
し
出
が
あ
っ
た
た
め
、
急

遽
本
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。

＊

区
民
の
声
を
区
政
に
届
け
る
こ

と
は
、
区
議
会
議
員
の
最
も
大
切

な
責
務
で
す
。

議
会
に
お
け
る
発
言
は
、
議
員

の
見
識
と
責
任
に
お
い
て
最
大
限

尊
重
さ
れ
る
べ
き
も
の
で
す
。

し
か
し
な
が
ら
、
い
た
ず
ら
に

他
者
を
傷
つ
け
る
発
言
や
品
位
を

欠
く
発
言
が
行
わ
れ
る
こ
と
は
、

言
論
の
府
で
あ
る
議
会
が
、
自
ら

の
責
務
を
放
棄
す
る
こ
と
に
つ
な

が
り
か
ね
ま
せ
ん
。

本
日
の
議
会
を
開
く
に
当
た
り
、

多
く
の
議
員
が
こ
の
問
題
に
深
い

関
心
を
よ
せ
、
さ
ま
ざ
ま
な
意
見

が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

本
件
の
よ
う
な
、
議
員
の
発
言

の
在
り
方
に
関
わ
る
問
題
に
つ
い

て
、
区
議
会
と
し
て
ど
う
対
応
す

べ
き
か
、
大
き
な
課
題
が
提
起
さ

れ
た
も
の
と
受
け
止
め
て
い
ま
す
。

今
後
、
議
会
内
で
議
論
が
深
ま

る
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す

佐々木ちなつ議員の
本会議質問を巡って

し
か
し
、
報
道
で
、
見
出
し
に

使
わ
れ
た
発
言
は
残
る
こ
と
に
な

り
ま
す
（
10
月
8
日
現
在
）。

な
お
、
佐
々
木
議
員
は
、
臨
時

本
会
議
は
欠
席
で
し
た
。

◦�

議
員
に
は
発
言
の
自
由
が

あ
る
ん
じ
ゃ
な
い
の
？

区
民
の
投
票
に
よ
っ
て
選
ば
れ

た
区
議
会
議
員
の
本
会
議
で
の
発

言
は
、
議
長
が
言
う
よ
う
に
、
本

来
で
あ
れ
ば
最
大
限
尊
重
さ
れ
る

べ
き
も
の
で
す
。

憲
法
21
条
に
は
表
現
の
自
由
も

定
め
て
い
ま
す
。

し
か
し
な
が
ら
、
佐
々
木
議
員

の
発
言
の
根
拠
は
「
ユ
ー
チ
ュ
ー

ブ
で
有
名
な
人
が
言
っ
て
い
ま

す
」
と
い
う
も
の
。
さ
ら
に
は
根

拠
を
示
さ
ず
「
杉
並
区
の
子
ど
も

が
い
じ
め
に
遭
っ
て
い
る
」
な
ど
、

特
定
の
民
族
に
対
す
る
明
確
な
差

別
で
あ
り
、「
表
現
の
自
由
」
か

ら
逸
脱
し
た
も
の
で
あ
っ
て
、
尊

重
さ
れ
る
べ
き
言
論
と
言
え
る
も

の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

◦�

歴
史
認
識
の
違
い

じ
ゃ
な
い
の
？

発
言
は
全
く
の
誤
り
（
イ
ン
タ

ー
ネ
ッ
ト
上
の
デ
マ
情
報
）
を
元

に
し
た
内
容
で
あ
り
、
特
定
の
民

26
日
の
臨
時
本
会
議
で
佐
々

木
議
員
の
発
言
一
部
取
り
消

し
を
認
め
る
採
択
の
あ
と
の

議
長
の
経
過
説
明
と
見
解

族
を
侮
蔑
す
る
発
言
を
、「
歴
史

認
識
の
違
い
」
と
し
て
捉
え
る
こ

と
は
明
ら
か
に
間
違
い
で
す
（
下

記
U
R
L
「
み
ん
な
の
会
・
お
知

ら
せ
ブ
ロ
グ
」
参
照
）。

◦
一
部
会
派
議
員
辞
職
を
要
請

一
部
会
派
は
、
27
日
、「
発
言

の
全
面
撤
回
と
謝
罪
・
議
員
辞

職
」
の
要
請
を
行
い
ま
し
た
。

選
挙
で
選
出
さ
れ
た
議
員
に
対

し
て
、
別
の
会
派
が
「
辞
職
し
な

さ
い
」
と
い
う
要
請
を
行
う
の
は
、

自
身
も
選
挙
で
選
出
さ
れ
た
議
員

に
と
っ
て
敷
居
の
高
い
も
の
で
す

が
、
要
請
を
行
っ
た
会
派
の
区
議

は
「
も
ち
ろ
ん
、
そ
こ
は
議
論
に

な
り
ま
し
た
が
、
そ
れ
に
値
す
る

発
言
で
あ
る
こ
と
と
、
市
民
の
意

見
を
踏
ま
え
て
、
要
請
を
し
ま
し

た
」
と
言
っ
て
い
ま
す
。

◦�

市
民
が
直
接
抗
議
。

超
党
派
議
員
が
申
し
入
れ

10
月
8
日
に
は
、
市
民
が
直
接

抗
議
の
た
め
佐
々
木
議
員
を
訪
ね

ま
し
た
が
、
質
問
に
ま
と
も
に
答

え
る
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。

同
日
、
超
党
派
議
員
18
名
が
連

名
で
、
発
言
撤
回
と
謝
罪
を
求
め

る
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。

佐
々
木
議
員
は
控
室
か
ら
出
る
こ

と
は
無
く
対
応
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

※

「
ヘ
イ
ト
議
員
は
要
ら
な
い
」。

そ
の
た
め
に
、
私
た
ち
は
何
が

で
き
る
の
か
、
考
え
て
行
く
べ
き

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。�

い

けやき屋敷のみどりを心配する会 
『第４回勉強会』 

「阿佐ヶ谷の安全と安心って？ 
〜緑と防災を考える〜」

日　時：10月13日（日）13時〜
場　所：阿佐谷地域区民センター
　　　　第6集会室
○計画道路や開発計画に「つきも
の」なのが、『防災のため』とい
う理由づけです。『防災のため』
に道路を拡張したり、街を壊す必
要が本当にあるのでしょうか？
阿佐ヶ谷のまちの危険度を確認し
ながら、緑と防災を考えます。

西荻窪の道路拡張を考える会 
『学習会』 

「都市計画道路って何？ 
〜私たちが主張できることは？ 

営業権・生活権について〜」
日　時：10月23日（水）19:30 〜
場　所：西荻窪「遊空間がざびぃ」
講　師：熊本一規（明学大名誉教授）さん
　　　　三浦佑哉（弁護士）さん
　　　　水谷和子（建築士）さん

補助133号の延伸に 
反対する会　集会

日　時：10月20（日）10時〜
場　所：東田中会議室
○地域への周知を進めるため、
のぼり旗を作成しました。
１本（ポール付き）：1500円
ご注文は、
村上芳子
　電話（03-3313-4014）
　またはFAX（03-3311-9359）
　まで

ラ
ン
の
会
の
メ
ン
バ
ー
か
ら
は
、

「
第
九
学
校
は
地
域
と
の
交
流
も

続
け
、
地
域
の
学
校
・
子
ど
も
に

な
っ
て
い
る
。
デ
マ
を
流
布
す
る

悪
質
な
ヘ
イ
ト
ス
ピ
ー
チ
は
認
め

る
わ
け
に
は
い
か
な
い
」
と
、
厳

し
い
声
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。

◦
一
部
発
言
を
自
主
削
除

発
言
を
受
け
て
、
区
議
会
で
は

議
長
も
含
む
各
会
派
の
話
し
合
い

の
結
果
、
議
長
・
副
議
長
が
当
人

に
厳
重
注
意
を
行
い
、
そ
れ
を
受

け
て
、
本
人
が
発
言
の
一
部
取
り

消
し
を
申
し
出
た
結
果
、
26
日
の

臨
時
本
会
議
で
、
発
言
の
一
部
は

取
り
消
し
と
な
り
ま
し
た
。

議員控え室を回り、抗議の要請（24日）

朝鮮学校支援者から厳しい声（会見）

市民が直接抗議に（10月8日）

超党派議員が申し入れ（10月8日）

阿佐ヶ谷駅付近で撮影された
ツミ。区部ではオオタカと同
等の絶滅危惧種ⅠA類指定（東
京都のレッドリストによる）


